



LÄMBODEALP

Strassentheater von und mit der Theatergruppe r67

Autor: Gerhard Lengen • Regie: Christof Oswald

Samstag, 6. Juli 2024 | 13:00 / 14:00 / 15:00 / 16:00 / 17:00

Spielort: beim alten Planschbecken beim Friesenbergshaus

Die Theatergruppe r67 zeigte im Jahr 2022 ihre letzte Grossproduktion, «Matto regiert» von Friedrich Glauser. Anschliessend wurde beschlossen, im Rahmen von «100 Jahre FGZ» mit einem Strassentheater Abschied zu nehmen vom Quartier, welches 55 Jahre Heimat und Aufführungsort für die r67 war.

«Lämbodealp» heisst das Stück von Gerhard Lengen und spielt an einem Samstagmittag Ende der 50er-Jahre im Quartier Friesenberg.

Die Produktion versucht die Zeit aufleben zu lassen, in der alles etwas einfacher und klarer schien, aber vielfach nicht war – und dies zur Freude von Publikum und Ensemble.

Frauen tratschen auf der Strasse, gehen noch schnell etwas einkaufen oder kommen aus dem Garten. Männer kommen von der Arbeit, einer hat im nahen Wald Holz geholt. Kinder spielen nach der Schule, die Lehrerin kann es sich nicht verkneifen, auch da erzieherisch tätig zu sein. Sie werden dann zum Mittagessen gerufen. Ein Mann, der nicht so recht weiss, was er mit seiner Zeit anfangen soll, kommt von seinem Frühschoppen. Gesang beschliesst die Szene.

Die Kostümbildnerinnen Anna Schneider und Martina Bosshard kleiden das Ensemble ein, der Pianist und Sänger Georges Pulfer ist für die gesangliche Seite zuständig und auf der Handharmonika begleitet uns Andrea Ulrich.





Bild: Archiv Familienheim-Genossenschaft Zürich (FGZ) 1960-1969